
L'obbiettivo della 4C Chimica dell'ITIS Giordani-Striano di Napoli, è quello di 
sensibilizzare e di informare i cittadini sullo stato di fermo riguardo i lavori per la 
costruzione delle bretelle di collegamento tra la Cumana e la Circumflegrea, oltre che 
indagare sull'uso del denaro pubblico e dei fondi stanziati dal comune, dalla regione e 
dall'Europa per curare questo progetto di innovazione delle infrastrutture Campane.Ð
Ð
Il progetto fu inizialmente proposto dai docenti, in quanto utile a sviluppare un'attitudine 
positiva al lavoro in team. Un espediente che ha coinvolto gli alunni è stato il legame al 
proprio territorio e la voglia di rendersi utili a migliorare il proprio presente ed il proprio 
futuro. I progetti scelti furono diversi e si creò un clima di indecisione nella classe, però 
la situazione delle infrastrutture Campane era quella che toccava maggiormente tutti i 
ragazzi, in quanto pendolari e assidui frequentatori di servizi di trasporto pubblico.Ð
Ð
Logo scuolaÐ
Ð
La scelta del logo sta proprio a rappresentare il nostro indirizzo, ovvero quello di 
Chimica, ma questo non ha impedito un interesse verso una situazione del tutto 
differente rispetto all'ambito in cui gli studenti si impegnano didatticamente.Ð
Ð
I dati trovati in rete su questa ferrovia dal nostro team sono diversi. Il progetto risale 
circa alla seconda metà degli anni 80, e venne approvato nel 1999. La costruzione 
iniziò e nel 2005, l'allora sindaco Bassolino commissionò all'artista e scultore egiziano, 
Anish Kapoor di costruire un'opera che avrebbe dato valore e bellezza all'entrata della 
metropolitana in zona Monte Sant'Angelo. L'opera venne completata, ma di fatto mai 
utilizzata in quanto la costruzione della metro è ferma da anni.Ð
Ð
Il denaro speso per l'infrastruttura, fino ad ora, si aggira intorno ai 10 milioni di euro. Il 
team "Valorizzazione della Campania" rappresentato dagli studenti della 4°C Chimica 
dell'ITIS Giordani-Striano si impegna in questo progetto, in quanto ritiene importante 
sensibilizzare ed informare tutti i cittadini riguardo l'amministrazione del comune di 
Napoli. E' importante dare il giusto valore alla propria terra, in quanto essa rappresenta 
le nostre origini ed è giusto lottare per fare in modo che essa possa risultare migliore 
per le future generazioni. Non si tratta di insorgere contro lo Stato, o di fare rivoluzione, 
ma di migliorare il proprio senso di responsabilità verso ciò che è nostro e che 
dobbiamo curare.


